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Résumeé :

Effectivement L’histoire de I'art fut associé avec I'histoire des étres humaines ; depuis
son existence sur terre c’est arts deviennent leur principale représentant et son unique
témoin, lors ils sont considéré comme des piliers des cultures populaires au fil du
temps et un outil qui a contribué a transmis leurs modes de vie

D’apreés nos recherches on n’a constaté que la vie de ces peuples et le mystére de leur
existence se trouve dans des symboles dont leurs états différé avec la différence de
leurs pensées ainsi que leurs croyances , un commencement des symboles simples
avec I’homme du tassili a la période primitif en aboutissant aux arts modernes chez
un groupe d’artistes qui ont voulu immortaliser et rendre hommage a la culture
algérienne et son patrimoine authentique.

Summary :

Effectively, The history of art was associated with the history of human beings; Since
its existence on earth, their arts become their main representative and they are
considered as pillars of popular cultures over time and a tool which helped
transmitting their lifestyles.

According to our researches, only the lives of these peoples have been found, and the
mystery of their existence were found in symbols, whose states differed with the
difference of their thoughts as well as their beliefs, Man of the tassili in the primitive
period ending in modern arts in a group of artists who wanted to immortalize and pay
tribute to the Algerian culture and its authentic heritage.



